

# Ecole 89

[www.ecole-89.com](http://www.ecole-89.com)



L'École 89 dédie ses formations aux métiers du numérique : le marketing digital et la programmation informatique. En s'appuyant sur un collège d'experts, l'École 89 s'applique à suivre les évolutions rapides des nouvelles technologies notamment sur les notions d'IA, de cybersécurité ou de traitement des données.

L'enseignement à l'École 89, c'est un enseignement différent favorisant le mode projet qui valorise le rapport humain tout en se connectant à la haute technologie, l'avenir et l'innovation. C'est un apprentissage par l'exemple, la perspective, la projection, la culture et la curiosité. Apprendre à l'École 89, c'est construire son projet en s'imaginant être le pionnier de demain.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 03. Informatique, Digital, Technologie

- **Mastère Européen** – Expert IT Cybersécurité et Haut disponibilité
- **Mastère Européen** – Expert IT applications intelligentes et Big Data

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- **Titre niveau 6** – Concepteur développeur d'application RNCP 31678
- **Titre niveau 6** – Chargé de communication plurimédia RNCP 37664
- **Titre niveau 7** – Manager de la communication marketing intégrée RNCP 36731



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ En cours



## INFOS PRATIQUES

1 Avenue Joseph Froelicher  
77464 Ferrières-en-Brie  
FRANCE

+33 (0)1 81 16 27 83  
contact@ecole-89.com



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : 27

**Collectivités**  
ferrieres-en-brie.com

**Patrimoines Remarquables**  
ferrieres-en-brie.com/patrimoine/  
brouillon-auto/eglise-saint-remy

**Équipes de sport emblématiques**  
www.fff.fr/competition/club/500466-ferrieres-en-brie-u-s-domaine/information

**Sport dans la région**  
ferrieres-en-brie.com/ville-associative



## VIE ASSOCIATIVE

- Association BDE
- Association BDS
- Association d'entraide entre étudiants Association ASN
- Association 4L Trophy



## CHIFFRES CLÉS

**97 étudiants - 45 enseignants**  
**30 stages proposés par an**  
**100 partenariats**  
**Date de création : 2014**  
**Bâtiment de 3000 m<sup>2</sup>**  
**30 événements par an**  
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Formatives, Qualiopi**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combinés entre théorique et pratique (jusqu'à 2 ans d'expérience en entreprise)
- Immersions instantanées au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Cursus en initiale et en Alternance
- Activités libres des étudiants au sein de l'établissement (associations, laboratoires de recherche...)
- Larges réseaux de partenaires professionnels
- Aides et participations aux frais de scolarité des étudiants. Mise en place d'une bourse pour les meilleurs étudiants



FEDERATION for European Education  
FEDERATION Européenne des Ecoles

# Ecole 89

[www.ecole-89.com](http://www.ecole-89.com)



**Ecole 89** dedicates its courses to digital professions: digital marketing and computer programming. Working with a team of experts, **Ecole 89** is committed to follow the rapid development of new technologies, particularly in the areas of AI, cybersecurity and data processing.

Teaching at **Ecole 89** is a different kind of teaching, encouraging a project-based approach that values human relationships while connecting with high technology, the future and the innovation. It's learning by example, perspective, projection, culture, and curiosity. Learning at the 89 School means building your project by imagining yourself as the pioneer of tomorrow.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 03. IT, Digital tools, and technology

- European Master's – IT Expert Cybersecurity and High Availability
- European Master's – IT Expert Intelligent Applications and Big Data

### Other programmes and certificates proposed by the school

- Level 6 Title – Application developer designer RNCP 31678
- Level 6 Title – Multimedia communications manager RNCP 37664
- Level 7 Title – Manager of Integrated Marketing



**TEACHING LANGUAGES**  
French/English



### INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ Ongoing



## PRACTICAL INFOS

1 Avenue Joseph Froelicher  
77464 Ferrières-en-Brie  
FRANCE

+33 (0)1 81 16 27 83  
contact@ecole-89.com



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

### Transports

Train: N  
Underground: 12  
Bus numbers: 62, 70, 88, 89, 95, TRAVERSE

### Tourism

[www.parisinfo.com](http://www.parisinfo.com)

### Local government

[www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84](http://www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84)

### Famous heritage

<https://bit.ly/3GmyB3X>

### Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG)  
[www.ol.fr/fr-FR/prehome](http://www.ol.fr/fr-FR/prehome)



## CAMPUS LIFE

- BDE Association
- BDS Association
- Student mutual aid (Association ASN)
- 4L Trophy Association



## KEY FIGURES

97 students  
45 teachers  
30 internships per year  
100 partnerships  
Date of creation: 2014  
Building of 3000 m<sup>2</sup>  
30 events per year  
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Formatives, Qualiopi**

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers
- A combination of theoretical and practical courses (up to 2 years of business experience)
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students : Learning through pleasure
- Courses in initial and work-study program
- Free student activities within the establishment (associations, research laboratories...)
- Wide network of professional partners
- Assistance and participation in student tuition fees. Establishment of a scholarship for the best students



FEDEration for European Education  
FEDEration Européenne des Ecoles